
番組審議会（第３９回）議事録 

 

１．開催年月日 平成２６年１１月２０日（木）１９：００〜２０：００ 

２．開催場所 株式会社 エフエムなよろ（名寄市西４条南９丁目） 

３．出席委員 委員総数７名 出席委員数７名（委任状を含む） 

出席委員 今野道裕、西 守、向井豊文、西川准司、 

山内美智恵、斎藤弘美      

放送事業者側出席者 代表取締役 藤田健慈、 局長 伊藤美和子 

 

４．議題および審議内容 

（１）議題１ ・H２６．１０月からの番組改編 

（９月終了）「神部冬馬のＭＵＳＩＣ ＰＡＳＳＰＯＲＴ」（制作会社の都合により） 

「大学生が防災番組始めました」（地元の方が新番組を始める枠の都合上）    

（１０月開始）「桑田靖子のＪＯＹＦＵＬ ＰＡＳＳＰＯＲＴ」（「神部冬

馬のＭＵＳＩＣ ＰＡＳＳＰＯＲＴ」の後継番組） 

    「ミュージックラウンジ大福」地元ＤＪmassa（マッサ）

さんによる『風味豊かでモチモチの食感、名寄のお餅

って本当に美味しい！中でも種類豊富な大福はキラキ

ラ輝く宝石のよう。大きな幸運＝「大福」が届きます

ように！という願いをのせ、時代を輝かせてきたステ

キな音楽をあなたにお届けする』音楽番組 

       議題２ ・送信アンテナの移設～１０/３１切替作業、１１/１より砺波 

アンテナより本送信開始 

（委員より）・地元の方が番組を始められるのは嬉しい事。積極的に PRを。 

       ・アンテナを移設して、難視聴は改善されたのか？ 

      （移設後受信調査を行った事、受信に難のある所は補助受信アン 

テナを設置する旨報告） 

      ・市内（名寄市街地）でも建物の陰など聞こえにくい個所が多々 

あったが、かなり改善されている。 

      ・移設され今まで聞こえていた所が聞こえにくくなったのは何故 

か？（電波の特性上、アンテナの方向や角度、屋内ならば建物 

の構造で影響を受ける。） 



      ・リスナーに移設してラジオの聞こえが悪くなった場合の対処法 

などきちんと伝える事。 

      ・聞こえるようになったのだから、次は放送内容が問われる。 

番組、CMなど放送の質を高める事が求められる。 

（放送事業者）・いただいた意見に基づき、改善に向け努力する。 

 

５．審議会の答申または意見の概要の公表 

公表の内容 本議事録 

公表の方法 事務所への据え置き、ホームページへの掲載、自社放送 

公表の年月日 平成２６年１１月２１日 

 

６．その他の参考事項 

なし 


